viernes 22 de septiembre de 2023

Más de 1000 horas de formación impartida por el Fiscal Jefe de Málaga Juan Calvo-Rubio Burgos

La Escuela de Seguridad del Ayuntamiento de Málaga en un acto celebrado en la sala de juntas de la ESPAM reconoció la dedicación a la enseñanza del Fiscal Jefe de Málaga Juan Calvo-Rubio Burgos, habiendo impartido más de 1000 horas de docencia en esta institución. Dicho acto contó con la presencia del Concejal de Seguridad del Ayuntamiento de Málaga y Presidente del Consejo de Administración de la ESPAM, D. Avelino de Barrionuevo Gener, así como del Director de la ESPAM D. José Luis Martín Cárdenas, quienes elogiaron el compromiso del Fiscal con esta Escuela



haciéndole entrega de un merecido diploma y una medalla conmemorativa en reconocimiento a su destacada labor pedagógica.







